



Sheinbaum traza semana laboral de 40 horas gradual

GASPAR VELA, CIUDAD DE MÉXICO

— La Presidenta instruyó la reducción de la semana laboral a 40 horas de forma gradual a partir de este primero de mayo y hasta enero de 2030, informó el titular de la STPS, Marath Bolaños, quien aseguró que “México vive una primavera” en cuanto a derechos de los trabajadores. PAG. 10

Semana laboral de 40 horas gradual hasta 2030, traza Sheinbaum

Día del Trabajo. Celebrarán foros del 2 de junio al 7 de julio para “escuchar” a los sectores involucrados; marchan 35 mil en CdMx

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum instruyó la reducción de la semana laboral a 40 horas de forma gradual a partir de ayer y hasta enero de 2030, informó el secretario del Trabajo y Previsión Social, Marath Bolaños.

“Hoy (ayer) 1 de mayo de 2025... me entusiasma anunciar que por instrucciones de la Presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum, comenzaremos con la instauración paulatina y gradual de la semana laboral de 40 horas en nuestro país.

“Reduciremos de manera gradual hasta llegar, a más tardar en enero de 2030, a 40 horas semanales. Atendemos así una de-

manda histórica del pueblo que fue asumida desde el inicio por la Presidenta como un compromiso, el número 60, para avanzar en el segundo piso de la transformación”, sostuvo.

En la comida entre dirigentes sindicales y la mandataria por el Día del Trabajo, Bolaños expuso que este cambio se hará mediante un proceso de diálogo con los sectores involucrados.

“Escucharemos a los trabajadores, así como a los patrones, de tal manera que se llegue a una serie de acuerdos que permitan establecer un nuevo panorama laboral que traerá bienestar para todos”, resaltó.

Explicó que entre el 2 de junio y el 7 de julio se celebrarán foros

en diversas ciudades, organizados por esta dependencia, a los que serán convocados trabajadores, empresarios, académicos y demás interesados para “construir una propuesta de cómo llegaremos gradual y paulatinamente” a dicha meta.

Resaltó los avances de los últimos años en este rubro y aseguró que el país vive “la primavera de los derechos laborales”.

A su vez, Sheinbaum resaltó que se buscará una reforma por consenso, por lo que “el día de hoy (ayer) abrimos las mesas de trabajo para que nos sentemos con empresarios, representantes sindicales y trabajadores, para ver cómo conseguimos esa jornada.



“No se puede de un día a otro, pero lo importante es cómo lo vamos a hacer y que sea por consenso, que sea un acuerdo que nos permita que realmente haya mejores condiciones laborales”.

Sostuvo que, además, desde hace un mes el gobierno federal ya no contrata a trabajadores de limpieza a través de empresas.

El anuncio presidencial fue aplaudido por líderes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Alfonso Cepeda; del Congreso del Trabajo, Reyes Soberanis, y de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México, Pedro Haces.

Por separado, el PRI y MC en la Cámara de Diputados urgieron a la mayoría parlamentaria de Mo-

rena a aprobar a la brevedad la reforma para reducir a jornada laboral de 48 a 40 horas.

Mientras, en las calles, alrededor de 35 mil personas marcharon de diferentes puntos de Ciudad de México, como el Monumento a la Revolución, el Ángel de la Independencia y Bellas Artes, al Zócalo.

Aunque el gobierno capitalino reportó saldo blanco, durante la marcha encapuchados vandalizaron establecimientos de las avenidas Paseo de la Reforma y Juárez, y se enfrentaron a policías en la calle 5 de Mayo. ■

Con información de: Fernando Damián, Jorge Beceril y Rafael Mejía



- 1 La Presidenta durante la comida con líderes sindicales. ESPECIAL
- 2 Un grupo protesta en el Zócalo y policías capitalinos someten a un miembro del llamado Bloque Negro. JAVIER RÍOS Y AFP
- 3 Protesta frente a la sede de la Cámara de Diputados. JAVIER RÍOS